

# 小学部6年生 修学旅行



小学部6年生6名は、10月2日（木）から3日（金）、1泊2日で新潟市・阿賀野市へ修学旅行に行ってきました。

1日目、まずは「マリンピア日本海」へ。子どもたちは、館内のいろいろな水槽の中で泳ぐたくさんの魚を夢中になって見つめています。イルカショーでは大迫力のジャンプに盛り上がり、館内レストランで食事をしたり、お土産ショップで買い物体験をしたりしました。その後は、「信濃川ウォーターシャトル」に乗船し、晴天の心地よい風を感じながら、デッキや船内から見える景色を楽しみました。

宿泊先は、「月岡温泉ホテルひさご荘」です。温泉に入ったり、美味しい食事をしたりしました。お部屋でゆっくりと過ごすこともできました。

2日目は、「サントピアワールド」へ。いろいろなアトラクションがあるカラフルな園内にわくわく興味津々な子どもたちは、メルヘントレインやメリーゴーランドなどに乗り、遊園地ならではの体験を楽しみました。

2日間とも天候に恵まれ、みんなで元気に活動することができ、笑顔いっぱいの修学旅行になりました。

マリンピア日本海



信濃川ウォーターシャトル



月岡温泉ホテルひさご荘



サントピアワールド

